



## ЕВРАЗИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОЮЗ ДЕКЛАРАЦИЯ О СООТВЕТСТВИИ

**Заявитель** ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "СИБФАРМКОНТРАКТ"

Место нахождения (адрес юридического лица): 634034, Россия, область Томская, город Томск, улица Нахимова, 8, строение 11, офис 103.

Адрес места осуществления деятельности: 634034, Россия, Томская область, город Томск, улица Нахимова, дом 8 строение 11

Основной государственный регистрационный номер 1047000110497.

Телефон: 83822556092 Адрес электронной почты: askme@sibphcontract.ru

**в лице** Директора Скороходова Игоря Викторовича

**заявляет, что** Пищевая продукция: Концентраты для приготовления безалкогольных напитков серии «TRUE АКВА» («TRUE AQUA») в ассортименте:

Концентрат для приготовления безалкогольного напитка «СорбиоДетокс Селл» («SorbioDetox Cell») серии «TRUE АКВА» («TRUE AQUA»);

Концентрат для приготовления безалкогольного напитка «Иммун Селл» («Immune Cell») серии «TRUE АКВА» («TRUE AQUA»);

Концентрат для приготовления безалкогольного напитка «рН Баланс Селл» («pH Balance Cell») серии «TRUE АКВА» («TRUE AQUA»). Маркировка «Сибфармконтракт».

**Изготовитель** ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "СИБФАРМКОНТРАКТ"

Место нахождения (адрес юридического лица): 634034, Россия, область Томская, город Томск, улица Нахимова, 8, строение 11, офис 103.

Адрес места осуществления деятельности по изготовлению продукции: 634034, Россия, Томская область, город Томск, улица Нахимова, дом 8 строение 11 Продукция изготовлена в соответствии с ТУ 10.89.19-212-71732284-2018 с изм.№1 «Концентраты для приготовления безалкогольных напитков серии «TRUE АКВА» («TRUE AQUA»).

Код (коды) ТН ВЭД ЕАЭС: 2106909809

Серийный выпуск

**соответствует требованиям**

Технического регламента Таможенного союза "О безопасности пищевой продукции" (ТР ТС 021/2011)

Технического регламента Таможенного союза "Пищевая продукция в части ее маркировки" (ТР ТС 022/2011)

Технического регламента Таможенного союза "Требования безопасности пищевых добавок, ароматизаторов и технологических вспомогательных средств" (ТР ТС 029/2012)

**Декларация о соответствии принята на основании**

Протокола испытаний № СЕР-09-1168/2021 от 30.09.2021 года, выданного Испытательной лабораторией общества с ограниченной ответственностью «СЕРТЭКСП» (регистрационный номер аттестата аккредитации РОСС RU.32001.04ИБФ1.ИЛ32 )

Схема декларирования соответствия: 1д

**Дополнительная информация**

Дата изготовления, срок годности, условия хранения указаны в прилагаемой к продукции товаросопроводительной документации и/или на упаковке и/или каждой единице продукции.

**Декларация о соответствии действительна с даты регистрации по 04.10.2026 включительно.**



Скороходов Игорь Викторович

(Ф.И.О. заявителя)

**Регистрационный номер декларации о соответствии: ЕАЭС N RU Д-RU.РА01.В.40476/21**

**Дата регистрации декларации о соответствии: 05.10.2021**

**EURASIAN ECONOMIC UNION  
DECLARATION OF CONFORMITY**

**EAC**

The applicant is a Limited Liability Company "SIBFARMCONTRACT LLC " with state registration number 1047000110497.

Registered address and the location of the Company's activity: Russian Federation, 634034, Tomsk region, city of Tomsk, Nakhimov street 8, building 11, office 103.

Tel: 3822556092.

Email: askme@sibphcontract.ru

**represented by the Director:** Igor Viktorovich Skorokhodov, acting pursuant to the Memorandum and Articles of Association

**declares:** food products, concentrates for the preparation of the soft drinks of the "TRUE AQUA" series: Concentrate for the preparation of the soft drink "SorbioDetoxCell" of the "TRUE AQUA" series. Concentrate for the preparation of soft drink "ImmuneCell"series" of the "TRUE AQUA" series. Concentrate for the preparation of the soft drink of the "Ph Balance Cell" of the "TRUE AQUA" series.

**the manufacturer:** Limited Liability Company "SIBFARMCONTRACT LLC ".

**registered address and the location of the Company's activity:** Russian Federation, 634034, Tomsk region, city of Tomsk, Nakhimov street 8, building 11, office 103.

**the products are manufactured in accordance with:** TU 10.89.19-212-71732284-2018 with amendment No1 "Concentrates for the preparation of the soft drinks of the "TRUE AQUA" series. Technical conditions."

**code:** ТН ВЭД ЕАЭС 2106 90 980 9

**serial production**

**meet the requirements:** TP TC 021/2011 "Food Safety Act" approved by KTC decision from December 9, 2011 No. 880, TP TC 022/2011 "Food Safety Act" approved by KTC decision from December 9, 2011 No. 881, TP TC 029/2012 "Safety requirements for food additives, flavorings and process AIDS" approved by decision of Council of ЕЭК from July 20, 2012 No 58.

**the Declaration of Conformity was based on:**

- testing records No CEP-09-1168/2021 from September 30, 2021 of The "SERTEKSP" Testing Centre, a Limited Liability Company, accreditation certificate registration number РОСС RU.32001.04ИБФ1.ИЛ32.

**statement of product safety**

**the scheme of Declaration of Conformity:** 1d

**additional information:**

The date of manufacture, expiration date, storage conditions are specified in the shipping documentation attached to the product and / or on the packaging and / or each page of the product.

**The Declaration of Conformity is valid from the date of the registration until October 04, 2026, inclusive.**

Stamp of the Company "SibfarmContract LLC "  
(signature)

Igor Viktorovich Skorokhodov  
Applicant's full Name

**Reg. Num. of the Declaration of Conformity:** ЕАЭС N RU Д-РУ.РА01.В.40476/21

**Date of registration of the Declaration of Conformity:** October 05, 2021